

Infraestructura

Duque inaugura tramo de la Vía Yuma y promete 37.000 millones para finalizarla

Después de una década y una inversión superior a los 400.000 millones de pesos la vía fue puesta al servicio de los ciudadanos. 10/10/2020



Presidente Iván Duque inaugura la Vía Yuma en Barrancabermeja, Santander. - Foto: Presidencia de la República

El presidente Iván Duque inauguró un tramo de 21,4 kilómetros de la Vía Yuma, una obra que los santandereanos esperaban desde hace una década. Aunque todavía no está completa, representa un avance significativo, teniendo en cuenta que la longitud total del proyecto es de 30 kilómetros. “Este proyecto es estratégico, tenemos la entrega de lo que se conoce como la unidad 0 y la unidad 3. Estamos entregando más de 21 kilómetros, ustedes pueden ver esta maravillosa infraestructura que no tiene nada que envidiarle las mejores carreteras del mundo”, aseguró el jefe de Estado en Barrancabermeja.

El proyecto tuvo una inversión de 418.977 millones de pesos, lo cual incluyó tanto la obra como la interventoría, y fue financiado por varias entidades gubernamentales a nivel local y nacional. Según la Presidencia, **Ecopetrol** aportó \$219.903 millones; el Inviás, \$105.080 millones; la Alcaldía de Barrancabermeja, \$25.500 millones y la Gobernación de Santander, \$24.000 millones.



Vía Yuma - Foto: Gobernación de Santander

“Estos 21 km de doble calzada, que veíamos en los videos, de altísimas especificaciones con cuatro intercepciones viales y glorietas, es una obra realizada con los más altos estándares de ingeniería y protocolos”, aseguró el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Suscríbese por 1.000 pesos al mes [Ver oferta.](#)



La Vía Yuma es la conexión vial en doble calzada entre la troncal del Magdalena Medio con Barrancabermeja y el puente Guillermo Gaviria Correa, en el Río Magdalena. Sin embargo, para lograr esta conexión hacen falta 8,6 kilómetros de vía. El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, le pidió al presidente comprometerse con la financiación del tramo restante, y aseguró que la Gobernación cuenta con 3.000 millones para este propósito.

La laguna donde nace el Río Magdalena

“Nos quedan unos kilómetros muy importantes, los 8.6 km nos va a permitir que nos conecte con el departamento de Antioquia, con el municipio de Yondó, con el puente Gaviria Correa. Presidente, yo quiero pedirle hoy que le demos esta buena noticia a los santandereanos (...) la Gobernación está dispuesta a ese compromiso de financiar esta obra, tenemos ya en disposición 3.000 millones de pesos, la Alcaldía de Barrancabermeja tiene 10.000 millones”, aseguró el gobernador, quien atendió el acto protocolario virtualmente debido a que salió positivo para covid-19.



Presidente Iván Duque inaugura la Vía Yuma en Barrancabermeja, Santander. - Foto: Presidencia de la República

El tramo que falta cuesta alrededor de 50.000 millones. Durante el evento, el presidente Duque se comprometió a finalizar la obra en su gobierno: “La sacaremos adelante completamente”. Para eso, aseguró que la Nación pondrá el dinero restante, es decir, 37.000 millones de pesos. “Estoy seguro que si todos nos unimos para esta gran obra, y con su apoyo presidente, la concluiremos para mostrarla al país como ejemplo de modernidad”, sostuvo el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach.



El proyecto de la Vía Yuma inició en 2009, con un costo inicial de 310.000 millones de pesos. Lograr su culminación es vital para conectar al Magdalena Medio con el resto del país, mejorando la movilidad para transportadores de carga pesada y liviana.

“Han estado desapareciendo”: ¿las mujeres corren peligro en Barrancabermeja?

En su paso por Barrancabermeja, el presidente aseguró que el Gobierno Nacional invertirá más de un billón de pesos en infraestructura “estratégica” para Santander, como parte del plan de reactivación económica.

Santander Barrancabermeja Iván Duque

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí